

Ils font l'actualité

Télex

> **Jean-Marc Delas, ancien membre du conseil de l'Ordre, vient d'annoncer sa candidature au bâtonnat de Paris.** Cette annonce intervient un peu plus d'un mois avant les élections qui auront lieu les 9 et 10 décembre. S'étaient déjà déclarés candidats : *Vincent Asselineau, Jean Balan, Jean Castelain, Jean-Yves Dupeux, Brigitte Longuet et Xavier Normand-Bodard.*

> **Mardi 14 octobre, lors de la cérémonie qui s'est tenue au Conseil d'Etat, le prix 2008 du meilleur jeune fiscaliste décerné par la DVNI du ministère des Finances a été remis à Julie Pasternak, étudiante au DJCE de Nancy.** Le prix de la cour administrative d'appel de Paris a, quant à lui, été attribué à Hélène Ponty du DJCE de Poitiers.

> **Savin Martinet Associés sera propriétaire de ses nouveaux bureaux.** Un immeuble de 500 m² situé au 33 rue des Mathurins. Le cabinet d'avocats spécialisé en droit de l'hygiène, sécurité, santé et environnement, y transférera ses activités après une rénovation HQE. Coût de l'acquisition : 3,3 millions d'euros.



« Prise de décision et communication interne »

Une fiche pratique proposée par Anne Girard pour Seenago

En ligne sur notre site
www.juriforum.fr

Roland Montfort quitte Lefèvre Pelletier pour Morgan Lewis

Le bureau de Paris de Morgan Lewis vient d'annoncer l'arrivée de Roland Montfort, spécialiste du M&A. Le nouvel associé quitte Lefèvre Pelletier accompagné de trois collaborateurs, *Véronique Deau, Olivier Kodjo et Amélie de Valroger*. Son arrivée, souligne-t-on au cabinet, va « permettre de développer de fortes synergies, notamment dans le secteur des industries de défense, sur lequel le cabi-

net est déjà présent avec plusieurs clients historiques. » Spécialisé dans les fusions-acquisitions industrielles, notamment dans les secteurs de l'aéronautique et de l'automobile, **Roland Montfort** est l'avocat référent de plusieurs grands groupes industriels. Il intervient auprès d'acteurs français ou étrangers – en particulier américains, russes et japonais.



Avec les nouveaux venus, l'équipe M&A/private equity passe à cinq associés et une douzaine de collaborateurs. Avocat aux barreaux de Paris, Bruxelles et New York, Roland Montfort, 42 ans, exerçait chez Lefèvre Pelletier & Associés depuis 2004, après quatre années passées chez Serra Leavy et Cazals, où il avait été coopté associé en 2002, peu de temps avant que le cabinet ne fusionne avec Weil Gotshal & Manges.

Thierry Louzier, nouveau directeur chez Taj

Thierry Louzier, le directeur fiscal international de Thomson vient de s'installer chez Taj, Société d'avocats. Après une expérience de neuf ans en capital investissement, successivement à la Financière Saint-Dominique (Groupe Natexis) puis dans le Groupe Siparex en tant que directeur de participations, **Thierry Louzier** avait rejoint Thomson en 1999, d'abord en tant que chargé de mission à la direction financière, puis comme directeur fiscal international à compter de 2003. Il y était en charge de la politique prix de transfert pour le groupe et de la mise en oeuvre de la stratégie fiscale internationale Diplômé d'HEC, il vient renforcer les expertises du cabinet Taj en fiscalité internationale, prix de transfert et finance.

Benoit Le Bars chez Hammonds Hausmann



Benoit Le Bars a rejoint le cabinet Hammonds Hausmann en qualité associé au début du mois, après trois ans passés chez Landwell en qualité de directeur. Il arrive accompagné d'une collaboratrice, *Jennifer Juvenal*.

Docteur en Droit privé, l'avocat spécialisé en droit boursier et financier a commencé sa carrière au département Banque-Finance de Clifford Chance. En 2005, il a rejoint Skadden Arps Meagher & Flom en qualité d'of counsel, avant d'intégrer quelques mois plus tard l'équipe de Droit des sociétés de Landwell (LJA n° 754). Il intervient également dans le cadre de procédures d'arbitrage et est aujourd'hui membre des principaux comités d'arbitrage (ICC, IAI, CMAP et LCIA) et secrétaire général de l'AFGE (Association française de gouvernement d'entreprise).

Directeur du master DJCE de l'Université de Cergy-Pontoise, il enseigne par ailleurs le droit des sociétés français et communautaire à la *Vermont Law School* (Etats-Unis). Auteur d'une dizaine d'ouvrages juridiques, il a notamment le reçu le Prix de l'Académie des sciences morales et politiques pour son « Traité de Droit du commerce international ».

Son arrivée permet au cabinet de se tourner vers le continent africain et le bassin méditerranéen, puisque l'avocat intervient régulièrement dans le cadre de l'OHADA (Organisation pour l'harmonisation en Afrique du droit des affaires).

Olivier Ellul rejoint Field Fisher Waterhouse

L'équipe Propriété intellectuelle et nouvelles technologies du bureau parisien de Field Fisher Waterhouse, animée par Bruno Ducoulombier, vient d'accueillir un second associé en la personne d'**Olivier Ellul**.



A 46 ans, l'ancien directeur juridique France d'Accenture, intègre la profession pour développer l'activité grands projets informatiques (info-gérance et intégration de systèmes) au sein d'une équipe qui compte désormais deux associés, un of counsel et quatre collaborateurs.

Titulaire d'un DEA de droit de l'informatique délivré par l'Université de Montpellier, Olivier Ellul a passé douze ans au sein de la direction juridique d'Accenture. Directeur pour la France de 2005 à 2007, il a ensuite vu ses responsabilités étendues au Bénélux, sur les industries Télécom et Energie.

Il est le troisième associé à rejoindre le bureau parisien de Field Fisher Waterhouse depuis mai 2008.